

07/10/2024

## **Antofagasta: en prisión preventiva sujetos detenidos con marihuana y ketamina avaluada en \$700 millones**

La Fiscalía de Análisis y Criminalidad Compleja, FACC, formalizó por el delito de tráfico de drogas a dos chilenos, de 22 y 26 años, detenidos por carabineros de la Tenencia Baquedano, mientras transportaban 46 kilos de marihuana y 42 kilos de ketamina a bordo de un vehículo.

Según se conoció en audiencia, mientras los funcionarios policiales realizaban controles aleatorios en la ruta 5 Norte, notaron la presencia de un vehículo sospechoso, el cual no hizo caso a las señales de alto, intentando huir del lugar.

Frente al hecho, los carabineros iniciaron un seguimiento controlado del vehículo por la citada ruta en dirección al sur, hasta que el conductor pierde el control del automóvil y ambos ocupantes son detenidos.

Durante la revisión del vehículo, se descubren tres sacos con 45 paquetes encintados contenedores de marihuana, dos cajas con 130 frascos de 100 ml cada uno de ketamina, y una tercera caja con 70 frascos de 100 ml cada uno de la misma sustancia.

Los detenidos fueron formalizados por el delito de tráfico ilícito de drogas y por petición del Ministerio Público, quedaron sujetos a la medida cautelar de prisión preventiva por peligro para la seguridad de la sociedad, con un plazo de investigación de 100 días.

Cabe precisar que la droga incauta equivale a 93.000 dosis de marihuana y 40.000 dosis de ketamina, con un avalúo total cercano a los 700 millones de pesos.

